



No se ha acordado ajuste a INE para elección en PJ.- Monreal



El líder de los diputados de Morena, **Ricardo Monreal**, dijo que aún no determinan el ajuste al presupuesto para la elección judicial del próximo año.

En conferencia, recordó que el próximo jueves los consejeros electores se reunirán con el pleno de la Comisión de Presupuesto, como parte de las mesas técnicas que acordaron las presidentas de ambos organismos, Guadalupe Taddei y Marilyn Gómez Pozos, la semana pasada.

"No se ha acordado (el ajuste), se platicó con ella por parte del presidente de la Mesa Directiva y la presidenta de la Comisión de Presupuesto. Están

PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
		03-12-24	LEGISLATIVO



trabajando las mesas técnicas y el jueves ella regresa aquí, a la Cámara de Diputados con la Comisión. Vienen también los consejeros electorales del INE a reunirse con la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública", indicó.

Monreal reiteró que buscan una bolsa de recursos para reasignar y compensar recortes en rubros prioritarios como salud, educación e infraestructura carretera.

Como parte de esas reasignaciones, agregó, se realizarán ajustes al INE y a otros organismos autónomos, como la Judicatura y el Tribunal Electoral.

"Donde tenemos que hacer ajustes es en algunos órganos autónomos, como el INE, la Judicatura, el Tribunal Electoral y otros entes autónomos en los que consideramos no les afectará en un ajuste para poder resarcir a la educación, la salud, la cultura, el agua y la agricultura", dijo.

<https://www.reforma.com/no-se-ha-acordado-ajuste-a-ine-para-eleccion-en-pj-monreal/ar2916890>